

Emergencia por crisis política en Bolivia

La Paz, julio 18. (UPI). Una conferencia extraordinaria de dirigentes universitarios realizada en la ciudad de Cochabamba declaró en emergencia a los 50.000 estudiantes de enseñanza superior del país, como "rechazo al fraude electoral y en defensa del Central Obrero Boliviano (COB), de tendencia izquierda, para tratar, entre otros asuntos, el denunciado fraude oficial en favor del candidato presidencial general Juan Pereda, tadura".

Entre tanto, se preparaba la inauguración voto popular contra el continuismo de la dic-

en las elecciones generales celebradas el 9 de este mes. Aún no ha concluido el cómputo oficial de dichas elecciones, aunque sus resultados parciales han provocado una serie de denuncias de la oposición y de observadores extranjeros sobre "graves irregularidades" que se habrían producido durante las elecciones y en los escrutinios.

Los cómputos nacionales han quedado virtualmente paralizados desde el miércoles pasado, habiendo explicado la Corte Electoral que tiene plazo hasta fines de esta semana para efectuar el recuento oficial de la votación. El presidente de dicho organismo, Julio

Pasa a la página 78

Un muerto y 6 heridos deja alud de nieve en Argentina

Buenos Aires, julio 18. (DPA). Un muerto y seis heridos fue el saldo del alud de nieve y piedra que cayó hoy en la localidad de Las Cuevas, en el límite con Chile, según se informó oficialmente. Las cuadrillas de rescate lograron rescatar a las víctimas, todos trabajadores de una empresa italiana que está construyendo tramos del túnel internacional argentino-chileno. El alud, de acuerdo a las noticias llegadas de la localidad fronteriza de Las Cuevas, se registró en la zona donde se hallan instalaciones de la compañía que construye el túnel carretero con Chile, a más de 4 mil metros de altura sobre el nivel del mar.

La zona de la alta cordillera registra desde el viernes último

viento que obligó a las autoridades de Argentina y Chile a interrumpir el tránsito carretero y ferroviario entre ambos países.

Según las informaciones recibidas esta mañana aquí, a 1.100 kilómetros al oeste de Buenos Aires, en momentos en que se produjo el alud soplaba un In-

Pasa a la página 52

Persiguen 89 presos fugados de una cárcel de Portugal

Lisboa, julio 18. (Latin-Reuters). Patrullas y helicópteros policiales daban caza hoy a 89 presos fugados en masa de una cárcel de máxima seguridad de Portugal, pocos días después de haber visto la espectacular película "La Gran Fuga". Casi la mitad de los reclusos del penal escapó ayer a través de un túnel de 35 metros excavado desde una celda hasta más allá del muro perimetral del establecimiento, y el ministro de Justicia de Portugal José Dosantos ha ordenado una investigación a fondo del hecho.

De los 124 presos que lograron fugarse de la cárcel de Alentejo, distante 80 kilómetros de Lis-

boa, 43 fueron vueltos a capturar por la policía y efectivos de la guardia republicana a bordo de helicópteros. Entretanto se cumple un vasto operativo por tierra y aire en busca de los 89 fugitivos, entre quienes hay asesinos ya juzgados.

Bolsa de N. York sufre la peor baja

Nueva York, julio 18 (UPI). La bolsa sufrió hoy la peor pérdida en tres semanas en medio de las pre-ocupaciones de los inversionistas sobre restricciones en el crédito y la debilidad del dólar en Europa.

El índice Dow Jones de acciones cayó 10.59 puntos a 892. En las últimas sesiones había mejorado 34 puntos.

Pasa a la página 52



TODO SONRISA. Chilmark, Massachusetts, julio 18 (AP). El actor James Cagney, cumplió 79 años. El otrora bailarín de vodevil y cantante ha perdido agilidad, pero un médico dijo que tiene constitución de un hombre de 40 años.



BAILARINES ENSAYANDO. Nueva York, julio 18 (AP). El bailarín Rudolph Nureyev alza a Patricia Ruanne, del Ballet Festival de Londres, durante el ensayo final en Nueva York, de "Romeo y Julieta", de dicha compañía. Se trata de una versión de Nureyev.

Compromisos específicos logró reunión en Alemania

Bonn, julio 18. (UPI). La reunión de las siete mayores potencias industriales que terminó ayer logró compromisos específicos pero limitados de todos sus participantes. Tomadas individualmente, las medidas no parecen gran cosa, pero coordinadas pueden impulsar el crecimiento económico occidental, en su beneficio y en el del mundo en desarrollo. Así lo interpretó el canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, cuando dijo que "el efecto total será mayor que la suma de las partes".

Cada país agregó al comunicado oficial una breve afirmación de sus propósitos para el próximo año, pero la mayor parte del documento está dedicada a la eco-

nomía de la década próxima. Los compromisos nacionales ya eran conocidos o, como el caso de la decisión de Carter en materia de energía, están sujetos a la aprobación de los parlamentarios. Hay una esperanza tácita de que el peso político de la reunión

Pasa a la página 11

Embajador de E. U. Young dice haber sido inoportuno

París, julio 18. (AP). El embajador norteamericano ante las Naciones Unidas, Andrew Young, declaró aquí que sus comentarios sobre la presunta existencia de presos políticos en Estados Unidos, pudo haber sido inoportuna, mientras que en Moscú el diario "Pravda", del partido comunista soviético, afirmó que cinco senadores norteamericanos respaldarían las controvertidas declaraciones de Young.

El embajador norteamericano —el primer negro de su país que ostenta tan alto cargo en las Naciones Unidas—, llegó hoy a Bucarest, Rumania, para una visita de dos días en la que debatirá con funcionarios rumanos so-

bre la situación africana, el Medio Oriente y otros problemas de interés común.

En París, Young dijo en una entrevista al periódico internacional Herald Tribune que "no estoy en cuanto al número de personas que se han suicidado"

Pasa a la página 52

Sin esclarecer secuestro de Hidalgo Sola en su 1er. año

Buenos Aires, julio 18. (Latin). El primer aniversario del secuestro del ex embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Sola, fue recordado hoy con una misa, mientras que familiares y líderes de la Unión Cívica Radical (UCR) publicaron avisos en la prensa. Hidalgo Sola fue secuestrado en pleno centro de la capital por un grupo de personas armadas el 18 de julio de 1977, y desde entonces no hubo noticias de él.

La esposa del diplomático publicó una solicitada, que también llevaba la firma de sus cuatro hijos, en la que expresa que "no tenemos conocimiento de las medidas

adoptadas tendientes a esclarecer el hecho, en qué sentido se han orientado, y si las investigaciones continúan sin pausa para determinar el paradero de nuestro ser querido".

Pasa a la página 11



ANTE AUDIENCIA. Roma, julio 18. (ANSA). El ex ministro de la Defensa, Luigi Gui, el Mario Tanassi, en el aula de la Corte Constitucional durante una audiencia del proceso "Lockheed", en el que se le acusó de haber recibido soborno de esa em-

presa norteamericana para la adquisición de varios aparatos aéreos de esa marca. Detrás está el general Duilio Fanali, jefe del Estado Mayor de Aeronáutica, también acusado de los mismos cargos

al cerrar la edición